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Annexe / Appendix n° 1

CONTACT AZUR

{ Détail des activités mises en ceuvre :
Details of the activities carried out:

RECHERCHE, CONCEPTION, FABRICATION, VENTE ET PRESTATIONS ASSOCIEES (SERVICE APRES-VENTE)
DE MOYENS D'ACQUISITION, D'EVALUATION ET DE CARACTERISATION DESTINES A LA MESURE ET AU CONTROLE.
FABRICATION ET VENTE DE FAISCEAUX ELECTRIQUES. CONCEPTION, REALISATION ET MAINTENANCE DES
OUTILLAGES.

RESEARCH, DESIGN, MANUFACTURING AND SALE OF ACQUISITION, TESTING AND CHARACTERIZATION SYSTEMS
FOR MEASUREMENT AND INSPECTION; RELATED SERVICES INCLUDING AFTER-SALES SERVICE,
MANUFACTURING AND SALE OF ELECTRICAL HARNESSES. TOOLING DESIGN, MANUFACTURING AND MAINTENANCE.

Liste complémentaire des sites entrant dans le périmétre de la certification :
Complementary list of locations within the certification scope:

1ERE RUE ZONE INDUSTRIELLE FR-06510 CARROS

Systéme de management évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
Management system assessed and found to meet the requirements of:

ISO 9001 : 2015

Ce certificat est valable & compter du (année/mois/jour) 2024-10-03 Jusqu'au 2027-10-02

This certificate is valid from (year/month/day) Until

Ce document est signé Bleclroniquement. Il constitue un mg'nz_l éie_c(_loukpe avaleur probatore.
This document is efectronically signed. Il stands for an efectronic erginal with probationary value,

Julien NIZRI
Directeur Général d’AFNOR Certificat?on
Managing Director of AFNOR Certification
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validité du certificat
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